## Robby Bus RBB 2019 November



Der "Robur-Bus" und die Reporter vom RBB hakten am 07. November 2019 nach – warum wurde der Kindergarten noch nicht in den öffentlichen Bedarfsplan aufgenommen? Die Finanzierung hing maßgeblich davon ab. Alle Freunde, Eltern und Unterstützer des Kindergartens argumentierten für den Naturkindergarten Greifenhain. Es ging durch die Presse und die Fernsehnachrichten und sorgte bei allen Beteiligten für viel Herzklopfen. All unsere Anstrengungen für den Kindergarten wurden immer mit größter Sorgfalt ausgeführt. Die Rettung des Kindergartens war für uns eine Herzensangelegenheit und so war die Freude Ende November überwältigend, als der Jugendhilfeausschuss positiv zur Aufnahme in den Bedarfsplan abgestimmt hatte. **Der Naturkindergarten Greifenhain war gerettet!** 

